
平成30年度地区懇談会で出された意見及び回答

PTA係

【進路指導・学習指導】

１．入試の流れは学校からの情報提供を頼りにしているため、今後も情報発信をお願いしたい。（美篶・手良・美
原）

〈回答〉今後情報発信をしてまいります。

２．指定校推薦の流れを明確にしてほしい。（高遠・長谷）

〈回答〉今年度より、日程や手順を保護者懇談会前にクラス掲示をしています。指定校名の発表についても、公平を期
すために、発表日を決め公表しております。

【生活指導】

１．通学費が高いので、バイク通学を許可してほしい。（高遠・長谷）

〈回答〉生徒の安全の確保の観点から、公共機関を使用してほしい。

【その他】

１．教室での学習環境の改善（夏の暑さ・冬の寒さ対策）を今後進めていただきたい。（美篶・手良・美原）

２．ＪＲへの要望　土日部活が午前中で行われた場合、１２時が終了となる。そうすると電車が伊那北発　13:11
辰野着13:40まで辰野方面にないので、ダイヤの改正のお願いをＪＲに伝えて欲しい。（辰野以北）

３．部活が終わった後も生徒はダラダラ学校に残っているので、早く帰るように指導してほしい。（高遠・長谷）

〈回答〉自習室や高志館の閉館時刻は平日19:00となっており、学校内に残留している生徒には19:00には下校するよう
校内放送により呼びかけを行っておりますが、部活動終了後も速やかに下校するよう今後も指導を続けてまいります。

４．イーナちゃんバスを高遠・長谷方面まで来てもらい通学に使えるように働きかけて欲しい。（高遠・長谷）

〈回答〉ＪＲへの請願同様、機会を捉え、市への働きかけを行っていくよう検討してまいります。

〈回答〉今年度は猛暑であったため熱中症または熱中症症状を訴える生徒が多くみられました。各教室に扇風機２機は
設置されているものの早期クーラー設置が望まれるところです。今後の県の動向に学校側も注目しています。熱中症対
策として教室内では授業中であっても無理をせず、水分補給をするように呼びかけてきました。冬の寒さ対策に関して
は、本校の場合、特に灯油配給の制限は実施しておりませんので必要に応じ、必要量が配給されています。今後も天候
や外気温をみながら、適切な対応をとってまいります。

【回答】　ダイヤの見直し等については、例年、上伊那地区高校全体の意見・要望を取りまとめＪＲに請願を行ってお
りますが、なかなか実現に至らないのが実情であり、ご迷惑をおかけしている面もあるかと思いますが、ご了解くださ
い。学校側としては、生徒にすきま時間の有効活用を工夫するように引き続き呼びかけてまいります。


